
Manfaat Sumber Daya Udara

If you ally obsession such a referred **Manfaat Sumber Daya Udara** books that will come up with the money for you worth, get the unquestionably best seller from us currently from several preferred authors. If you want to hilarious books, lots of novels, tale, jokes, and more fictions collections are along with launched, from best seller to one of the most current released.

You may not be perplexed to enjoy every book collections Manfaat Sumber Daya Udara that we will completely offer. It is not on the subject of the costs. Its more or less what you need currently. This Manfaat Sumber Daya Udara, as one of the most full of life sellers here will extremely be in the middle of the best options to review.

*Manfaat Sumber Daya
Udara*

2021-01-31

KAMREN JOHNNY

**Pembelajaran Berbasis Proyek
Berdasarkan Gaya Belajar Vark**

Yudhistira Ghalia Indonesia
Buku Sekali Baca Langsung Inget Semua
Pelajaran ini adalah buku yang berisikan
materi dan soal-soal. Soal yang
tersajikan berupa Soal Ulangan Harian
(UH), Ulangan Tengah Semester (UTS),

Soal Ujian Kenaikan Kelas dan soal Olimpiade. Buku yang diterbitkan penerbit KUNCI AKSARA ini, tersajikan soal-soal dari semua pelajaran di kelasnya. Dengan disertai kunci jawaban, diharapkan siswa menjadi mudah ketika menghadapi soal-soal pada ulangan harian sesungguhnya. Karena sudah terbiasa mengerjakan latihan soal-soal yang umum dan paling sering keluar dalam setiap soal ini, maka siswa-siswi diharapkan mendapatkan nilai terbaik dalam setiap ulangan harian maupun ujian kenaikan kelas. -Lembar Langit Indonesia Group- *Ilmu Lingkungan Bmedia*

Buku terbitan WahyuMedia ini berisi ringkasan materi dan kumpulan rumus lengkap SD/MI kelas 4. 5. dan 6. Buku ini disusun secara runut. gamblang. dan

ulasan langsung pada pokok materi. Setiap mengulas definisi. rumus. contoh soal. hingga penyelesaian secara rinci. Pada akhir bab juga disertakan latihan soal-soal UASBN untuk mengukur kemampuan dan kesiapan siswa dalam menghadapi ujian. Buku ini sangat membantu siswa untuk sukses menghadapi ulangan harian (UH). ujian tengah semester (UTS). ujian akhir semester (UAS). ujian kenaikan kelas (UKK). dan UASBN. - Matematika - IPA - Bahasa Indonesia - Pkn - IPS Lihat Deskripsi Singkat -WahyuMedia- Geografi: Jelajah Bumi dan Alam Semesta WahyuMedia

Pendidikan merupakan transfer ilmu dan pembentukan karakter melalui proses belajar antara pendidik dan peserta didik. Proses pendidikan harus mampu

memfasilitasi pengembangan kemampuan otak kiri dan kanan peserta didik. Apabila tercipta keseimbangan ini, maka motivasi peserta didik akan terbentuk karena mereka memahami pentingnya pendidikan dalam hidup. Berdasarkan tujuan pendidikan ini, maka sekolah perlu memfasilitasi keperluan peserta didik yang tentunya memiliki kemampuan berbeda-beda agar dapat mengembangkan potensi atau kecerdasannya. Salah satu cara guru untuk mendeteksi kecerdasan peserta didik adalah dengan memahami gaya belajar mereka. Peserta didik dalam satu kelas tentu memiliki gaya belajar yang bervariasi. Modul ini berisi panduan bagi guru kelas IV SD untuk menerapkan model PjBL dengan mengajak peserta didik melakukan proyek dengan mengisi

LKPD (berupa modul) yang sesuai dengan gaya belajarnya, dalam mengerjakan proyek yang berkaitan dengan materi ajar.

MODUL KELAS 5 SD - SUMBERDAYA ALAM & PEMANFAATANNYA Gilad James Mystery School

Reformasi di bidang Sumber Daya Air sangat diperlukan mengingat adanya perubahan paradigma dalam pengelolaan sumber daya air seiring dengan perubahan iklim, hidrometeorologi dan perilaku masyarakat. Marilah kita lihat satu per satu reformasi yang diperlukan agar kita tidak melakukan kesalahan dalam pengelolaan sumber daya air kedepan. *Biologi Konservasi* Pustaka Widayatama Pembangunan yang tengah giat dilaksanakan pemerintah kerap

berbenturan dengan masalah pengadaan tanah. Agar tidak melanggar hak pemilik tanah, pengadaan tanah semestinya dilakukan dengan memperhatikan prinsip-prinsip kepentingan (public interest) sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku. Tidak sedikit pengambilalihan tanah dari masyarakat untuk kepentingan umum berujung di Pengadilan baik Pengadilan Pidana, Pengadilan Tata Usaha Negara, maupun Pengadilan Perdata. Ini menandakan masih buruknya penyelenggaraan pengadaan tanah oleh aparat pemerintah pusat dan atau pemerintah daerah. Buku ini mengkaji secara detail penerapan prinsip kepentingan umum, mulai dari zaman pendudukan Jepang, berlakunya Undang-Undang Pokok Agraria,

Peraturan Presiden hingga diterbitkannya Undang-Undang Nomor No. 2 Tahun 2012 tentang Pengadaan Tanah bagi Pembangunan untuk Kepentingan Umum. Semua materi yang diangkat diharapkan mampu menjawab permasalahan yang acap kali timbul dalam proses pengadaan tanah oleh pemerintah sehingga pelaksanaan pembangunan untuk kepentingan umum menjadi pembangunan yang berkelanjutan, dengan menganut prinsip keterbukaan dan transparansi dengan memperhatikan hak-hak individu, masalah sosial, masalah ekonomi, dan masalah budaya. Pelaksanaan pembangunan untuk kepentingan umum harus dapat menciptakan keadilan sosial dan kemakmuran bagi rakyat Indonesia sebagai wujud penerapan Pancasila

sebagai dasar negara.

Pertanian Terpadu SAH MEDIA

Tipe perkembangan ekonomi yang telah dicapai negara-negara di dunia tidak dapat begitu saja ditiru oleh negara-negara sedang berkembang. Walaupun ada beberapa aspek yang bersamaan, tetapi pada dasarnya berbeda, baik keadaan maupun tujuannya. Oleh karena itu, timbul suatu permasalahan bagaimana negara-negara berkembang mampu menyaingi perkembangan ekonomi di negara-negara maju. Masalah yang dihadapi oleh negara yang sedang berkembang sebenarnya telah dipersoalkan sejak selesainya perang dunia II. Untuk menyelesaikan masalah tersebut maka diharuskan untuk mengetahui sebab-sebab terjadinya masalah tersebut kemudian diselidiki

perspektif sejarah bagaimana masalah itu dipersoalkan. Ekonomi dualistis ialah salah satu sifat pokok dari perekonomian di negara sedang berkembang. Ekonomi dualistis adalah industri ekspor yang terpadu dengan perekonomian dunia yang sudah menggunakan sistem modern dan disamping itu ada kegiatan-kegiatan yang masih mempunyai tingkat subsistem biasanya sektor ini memproduksi barang-barang untuk pasar lokal dan terpisah dari perekonomian pasar modern. Terjadinya hal ini diawali dengan pada akhir abad 19 negara-negara industri seperti Jepang, meluaskan kekuasaannya sampai ke seluruh dunia khususnya kenegara yang sedang berkembang. Awalnya bertujuan untuk berdagang tetapi kemudian memperoleh kekuasaan

oleh karena itu Jepang dapat memperoleh lebih banyak bahan-bahan yang mereka butuhkan. Dengan cara memaksa petani setempat untuk menanam tanaman tertentu yang mereka butuh. Gambaran negara berkembang pada saat itu semua negara tersebut memproduksi serta ekspor terutama pada produksi primer. Kegiatan perekonomian dalam negeri hanya ditujukan oleh ekspor dan kepentingan penduduk setempat tidak diperhatikan. Karena makin lama ekspor semakin surplus bagi penjajah maka keadaan ini akan mengganggu kestabilan perekonomian karena berpengaruh oleh fluktuasi harga pasar dunia. Karena perekonomian negara berkembang sangat tergantung dengan perekonomian dunia yang dikuasai

negara-negara barat, maka investasi negara berkembang diluar negeri atau ekspor lebih tinggi dibandingkan investasi yang ditujukan untuk pasar dalam negeri.

Target Nilai Rapor 10 Grasindo Pengantar Ekonomi Mikro adalah kursus yang membiasakan siswa dengan konsep dan teori ekonomi dasar yang bertujuan untuk menganalisis perilaku pengambilan keputusan individu dan bagaimana hal itu mempengaruhi permintaan dan penawaran pasar secara keseluruhan. Kursus ini mencakup topik-topik seperti permintaan dan penawaran, keseimbangan pasar, perilaku konsumen dan produsen, struktur pasar, dan intervensi pemerintah. Dengan mempelajari prinsip-prinsip ekonomi mikro, siswa

dapat memiliki pemahaman yang lebih baik tentang bagaimana ekonomi bekerja dan bagaimana faktor-faktor yang berbeda dapat mempengaruhinya, seperti perubahan harga, pendapatan, dan teknologi. Selain itu, kursus ini mengajarkan siswa bagaimana menggunakan model dan teori ekonomi untuk menganalisis skenario dunia nyata, seperti mengapa harga produk meningkat, bagaimana bisnis memutuskan harga dan keputusan produksi, dan bagaimana kebijakan pemerintah mempengaruhi ekonomi. Konsep-konsep yang dipelajari dalam *Introduction to Microeconomics* juga dapat diterapkan pada berbagai bidang, seperti keuangan, pemasaran, dan kebijakan publik. Kursus ini bertujuan untuk memberi siswa dasar yang kuat

dalam ekonomi mikro, yang dapat membantu mereka membuat keputusan berdasarkan informasi dalam kehidupan pribadi dan profesional mereka.

Sekali Baca Langsung Inget Ulangan Harian dan Semesteran SD kelas 3

Grasindo

BUAT BELATA ANAK KELAS 5 SD -
SUMBERDAYA ALAM &
PEMANFAATANNYA

*Explore Ilmu Pengetahuan Sosial Jilid 1
untuk SMP/MTs Kelas VII* Penerbit Duta

Untuk bisa mengerjakan soal-soal ujian, tentunya tidak cukup dengan menghafal atau memahami materinya saja, tetapi harus disertai dengan berlatih mengerjakan soal. Buku *New Edition Mega Bank Soal SD/MI Kelas 4, 5, & 6* ini adalah buku yang tepat dijadikan pegangan bagi siswa untuk belajar dan

berlatih mengerjakan soal. Ada beberapa alasan mengapa siswa harus memiliki buku ini. 1. Sempel. Dengan adanya buku ini, siswa tidak perlu membawa banyak buku ke sekolah dan tidak perlu membuka banyak buku untuk belajar. 2. Superlengkap. Dalam buku ini dibahas materi dan soal dari 9 mata pelajaran SD/MI kelas 4, 5, dan 6, yaitu matematika, bahasa Indonesia, IPA, IPS, PKn, bahasa Inggris, seni budaya dan keterampilan, pendidikan jasmani dan kesehatan, serta teknologi informasi dan komunikasi. 3. Ringkasan materi dalam buku ini disusun berdasarkan poin-poin penting yang harus dikuasai siswa. 4. Soal-soal yang ada dalam buku ini diambil dari soal-soal ulangan harian, ujian semester, ujian kenaikan kelas, dan ujian sekolah/madrasah yang

memiliki tingkat kesulitan yang bervariasi. 5. Dilengkapi pula dengan paket soal tryout ujian sekolah/madrasah beserta pembahasannya sebagai bahan pemantapan dalam menghadapi ujian. 6. Buku ini ditulis oleh tim penulis yang berpengalaman dan berkompeten di bidangnya. 7. Dilengkapi video pembelajaran yang akan membantu siswa memahami materi pelajaran. Buku Persembahan Penerbit Bmedia Otonomi daerah dan optimalisasi pemanfaatan sumber daya ekonomi Penerbit Duta
 Apa Itu Turbin Angin Udara Turbin angin udara adalah konsep desain turbin angin dengan rotor yang ditopang di udara tanpa menara. Hal ini memungkinkan turbin angin untuk mengambil

keuntungan dari kecepatan angin yang lebih besar dan persistensi pada ketinggian yang lebih tinggi, sementara juga menghindari biaya konstruksi menara dan persyaratan untuk mekanisme slip ring atau yaw. Ada dua kemungkinan lokasi untuk generator listrik: di tanah atau di udara.

Kemampuan untuk menggantung dan memelihara turbin dengan aman ratusan meter dari tanah dalam angin kencang dan badai merupakan salah satu tantangan yang dihadapi. Tantangan lain termasuk mentransmisikan listrik yang telah dikumpulkan dan/atau dibuat kembali ke darat dan mengganggu penerbangan. Bagaimana Anda Akan Memperoleh Manfaat (I) Wawasan, dan validasi tentang topik berikut: Bab 1: Turbin angin udara Bab 2: Pesawat Bab

3: Pesawat tanpa daya Bab 4: Aerostat Bab 5: Balon (aeronautika) Bab 6: Turbin angin Savonius Bab 7: Kapal udara hybrid Bab 8: Daftar sumber energi Bab 9: Allsopp Helikite Bab 10: Energi angin di udara Bab 11: Turbin angin nonkonvensional Bab 12: Balon yang ditambahkan Bab 13: Sistem Radar Aerostat yang Ditambahkan Bab 14: Laddermill Bab 15: Jenis layang-layang Bab 16: Kytoon Bab 17: Penerbangan tanpa daya Bab 18: Makani (perusahaan) Bab 19: Aerostat (disambiguasi) Bab 20: Kekuatan layang-layang Crosswind Bab 21: Tenaga layang-layang (II) Menjawab pertanyaan teratas publik tentang turbin angin udara. (III) Contoh dunia nyata untuk penggunaan turbin angin udara di banyak bidang. (IV) 17 lampiran untuk menjelaskan, singkatnya, 266 teknologi

baru di setiap industri memiliki pemahaman penuh 360 derajat tentang teknologi turbin angin udara. Untuk Siapa Buku Ini Profesional, mahasiswa sarjana dan pascasarjana, penggemar, penghobi, dan mereka yang ingin melampaui pengetahuan atau informasi dasar untuk segala jenis turbin angin udara.

ILMU PEMERINTAHAN DAERAH

Menyelidik Hubungan Kerja Kepala Daerah dengan DPRD Lembar Langit Indonesia

Ilmu lingkungan merupakan salah satu ilmu yang tidak bisa lepas atau berkaitan dengan ilmu lainnya, terutama berkaitan dengan keberlanjutan/sustainable pada suatu kegiatan proyek. Buku Ilmu Lingkungan ini bersumber dari berbagai pengarang

yang berkompeten di bidangnya, meliputi: dasar-dasar dari konsep ekologi, lingkungan hidup dan hubungan fungsionalnya, kegiatan penerapan iptek dan dampaknya, isu lingkungan global, pembangunan berkelanjutan, kebijakan pengelolaan lingkungan hidup, teknik pengelolaan lingkungan, serta dilengkapi contoh studi kasus. Adapun tujuan pembuatan buku ini agar mahasiswa mampu memiliki cara berpikir kritis dan komprehensif terhadap konsep dan masalah lingkungan yang ada seiring praktik keinsinyuran di era 4.0 dan kurikulum merdeka, khususnya bidang teknik sipil untuk mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan. Dengan dilengkapi contoh tugas-tugas, seperti pembuatan artikel ilmiah dan vlog yang mendukung selama proses

pembelajaran, diharapkan mahasiswa mampu untuk berpikir out of the box, futuristik, dan kreatif dalam bersosialisasi dengan masyarakat dan lingkungan. Tugas tersebut bukan hanya memberikan makna terhadap lingkungan, namun dapat berkarya baik dan berprestasi di tingkat nasional maupun internasional. Untuk melengkapi proses pembelajaran ini pada bagian akhir dilengkapi dengan refleksi mahasiswa dan contoh makalah yang dipublikasikan pada International Conference.

ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH

DASAR KELAS 4 WahyuMedia

"Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial bertujuan untuk mengembangkan potensi diri agar peka terhadap masalah-masalah yang terjadi di masyarakat,

dan terampil mengatasi masalah yang terjadi dalam kehidupan sehari-hari. Judul-judul Seri Cerdas Tangkas yang sudah terbit 1. Seri Cerdas Tangkas - Amazon 2. Seri Cerdas Tangkas - Gurun Sahara 3. Seri Cerdas Tangkas - Kutub Utara & Kutub Selatan 4. Seri Cerdas Tangkas - IPA kelas 3 - semester 1 5. Seri Cerdas Tangkas - IPA kelas 3 - semester 2 6. Seri Cerdas Tangkas - IPA kelas 4 - semester 1 7. Seri Cerdas Tangkas - IPA kelas 4 - semester 2 8. Seri Cerdas Tangkas - IPS kelas 3 - semester 1 9. Seri Cerdas Tangkas - IPS kelas 3 - semester 2 10. Seri Cerdas Tangkas - IPS kelas 4 - semester 1 11. Seri Cerdas Tangkas - IPS kelas 4 - semester 2"

Siap menghadapi ujian nasional 2010 geografi sma/ma PT Grafindo Media

Pratama

Buku Sekali Baca Langsung Inget Semua Pelajaran ini adalah buku yang berisikan materi dan soal-soal. Soal yang tersajikan berupa Soal Ulangan Harian (UH), Ulangan Tengah Semester (UTS), Soal Ujian Kenaikan Kelas dan soal Olimpiade. Buku yang diterbitkan penerbit KUNCI AKSARA ini, tersajikan soal-soal dari semua pelajaran di kelasnya. Dengan disertai kunci jawaban, diharapkan siswa menjadi mudah ketika menghadapi soal-soal pada ulangan harian sesungguhnya. Karena sudah terbiasa mengerjakan latihan soal-soal yang umum dan paling sering keluar dalam setiap soal ini, maka siswa-siswi diharapkan mendapatkan nilai terbaik dalam setiap ulangan harian maupun ujian kenaikan kelas. -Lembar

Langit Indonesia Group-
Seri Cerdas Tangkas - IPS Kelas 4 Semester 1 Gramedia Widiasarana Indonesia

Untuk versi cetak, silakan kunjungi: http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2021/9/explore-ilmu-pengetahuan-sosial-smpmts-kelas-vii#.YWZLpNVByUk
Buku EXPLORE SMP/MTs ini merupakan ini merupakan revisi dari hasil Penilaian Buku Teks Pelajaran Tahun 2018 dengan mengakomodasi seluruh saran dari tim penilai buku dan telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 019/H/KR/2020 tentang “Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X yang Memenuhi

Kelayakan untuk Digunakan dalam Pembelajaran”. Buku ini dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M(Mengamati-Menanya-Mencoba-MenalarMengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini

memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternatif untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

Sekali Baca Langsung Inget Ulangan Harian dan Semesteran SD kelas 4 Global Eksekutif Teknologi

Permasalahan yang muncul akibat perkembangan teknologi dan budaya disertai dengan makin maraknya revolusi yang terjadi dengan jumlah yang semakin meningkat seiring dengan waktu berakibat pada penurunan kualitas dan kelestarian lingkungan. Dibutuhkan adanya pendekatan yang tepat untuk bisa terus menunjang sistem perekonomian dengan tetap menjaga kelestarian lingkungan sekitar. Valuasi Ekonomi adalah konsep yang dapat digunakan untuk memberikan nilai moneter pada barang dan jasa yang tidak ada di pasar, dalam hal ini sumber daya dan jasa lingkungan. Dengan adanya Valuasi Ekonomi dapat diketahui besaran manfaat sosial yang diberikan oleh alam dan besar biaya yang harus diganti apabila menggunakan sumber

daya alam. Tujuan utama dari penggunaan Valuasi Ekonomi tidak lepas dari tujuan untuk mencapai Pembangunan Berkelanjutan. Sehingga tercipta keselarasan dan keseimbangan antara penggunaan sumber daya saat ini maupun masa yang akan datang.

Reformasi Pengelolaan Sumberdaya Air
Grasindo
-WahyuMedia-
Bahas Tuntas 1001 Soal IPS SD Kelas 4, 5, dan 6 Get Press
ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH DASAR KELAS 4
Siap Mhdp UN 09 Geografi SMA/MA
Bmedia
Buku ini merupakan adaptasi dari buku berjudul *A Primer of Conservation Biology* yang ditulis oleh Richard Primack, dan naskah aslinya diterbitkan

oleh Sinauer Associates di Amerika Serikat. Semenjak naskah asli buku ini diterbitkan pertama kalinya, telah dihasilkan tiga edisi (1995, 2000, 2004) dalam bahasa Inggris. Selama kurun waktu tersebut pula buku ini telah diadaptasikan ke dalam bahasa-bahasa Jepang, Indonesia, Vietnam, Korea, Portugis (Brazilia), Cekoslowakia, Spanyol, Italia, Mongolia, Rumania, Cina, dan Rusia.

GEOGRAFI dan SOSIOLOGI One Billion Knowledgeable

1. Atur Waktu Belajar Pengaturan jadwal belajar sangat penting karena di kelas XII kalian akan sangat sibuk. Sibuk persiapan ujian akhir, les-les di sekolah, ujian praktik, dan lain-lain. Buat target belajar untuk semua materi dan disiplinlah untuk memenuhinya. Level

soal SBMPTN biasanya lebih tinggi. Dengan fokus pada SBMPTN otomatis materi ujian akhir sudah ikut dipelajari.

2. Kupas Tuntas Materi Hal kedua adalah tentang materi. Perdalam lagi materi dan poin-poin penting dari materi yang belum dipahami. Kalian harus tahu materi atau bab apa saja yang sering keluar di SBMPTN. Semakin sering merangkum maka semakin paham poin-poin materinya. Pemahaman yang diperoleh dengan cara menulis biasanya akan melekat lebih lama dalam ingatan kita. Buku ini sangat cocok kalian gunakan sebagai bahan belajar. Materi dalam buku ini disusun sistematis, lengkap, dan tepat sasaran. Belajar pun jauh lebih efektif.

3. Belajar Soal-soal Tahun Lalu Hal ketiga adalah perbanyak mengerjakan soal-soal tahun

sebelumnya. Semakin sering dan banyak soal yang kalian kerjakan maka semakin banyak pula referensi dan variasi soal SBMPTN yang diketahui. Model soal dari tahun-tahun lalu tidak jarang keluar lagi pada SBMPTN selanjutnya. Practice Makes Perfect! Buku ini sudah dilengkapi soal dan pembahasan yang lengkap. Lebih dari 50 paket yang dapat kalian coba untuk berlatih. 4. Ikut Bimbel Ini memang memerlukan dana ekstra. Namun ada banyak keuntungan jika kita mengikuti bimbel. Materi yang disajikan biasanya sudah terkonsep dengan baik. Selain itu, diberikan pula tips-tips praktis khas bimbel yang akan mempermudah kita dalam mengerjakan soal. Biasanya juga akan ada program try out berkala

untuk mengukur kemampuan kita. 5. Doa dan Restu Orang Tua Dari semua aspek penting di atas, tentunya yang lebih terpenting dan lebih manjur adalah doa serta restu dari orang tua. Tugas kita adalah berusaha, hasilnya kita pasrahkan pada Tuhan Yang Maha Kuasa. Tetap yakin, tetap semangat, dan tetap optimis
Kolaborasi Pembangunan Ekonomi di Negara Berkembang Universitas Brawijaya Press
 Konsep Lingkungan, Ekologi, Manusia, Sumber Daya Alam, Pencemaran Lingkungan, Etika Lingkungan, Pembangunan Berkelanjutan, Pemasaran Global Dan Kajian Lingkungan Hidup Strategis.